

Presidencia de la República Secretaría Privada de la Presidencia

Ayuda Memoria

Desayuno de Trabajo del Señor Presidente de la República, Ing. Enrique Bolaños Geyer, con miembros del Comité de Finanzas de la Campaña Electoral.

Fecha:

18 de Enero de 2002

Hora:

7:00 a.m.

Lugar:

Hotel Intercontinental Metrocentro.

Anexo:

Lista de participantes.

Asunto generales. Don Leonardo Somarriba aprovechó para felicitar al Señor Presidente en nombre del Comité de Finanzas de la Campaña Electoral a manifestar la disposición de dicho Comité para colaborar en lo que tenga a bien el Señor Presidente.

El Presidente Bolaños agradeció el trabajo realizado por el Comité de Finanzas de la Campaña, y destacó que por primera vez se finalizaba una contienda electoral, en la que no quedaba ninguna deuda por saldar, destacando el trabajo realizado por Miguel Ángel García en la Administración de la misma y en la Jefatura de Campaña, conducida por Eduardo Montealegre.

Primeras acciones: Antes y después de asumir el gobierno. El Presidente Bolaños hizo referencia a las actividades que ha realizado desde antes de asumir la Presidencia, tales como las giras al exterior para la obtención de recursos y compromisos de ayuda, así como reuniones con dirigentes departamentales del PLC, con sectores gremiales como banqueros, Conferencia Episcopal, etc.

Se refirió a la primera semana de gobierno, que ha sido dedicada a la organización de las instituciones del mismo, y anunció que las próximas 2 semanas se estará reuniendo con la Directiva de la Asamblea Nacional, directivos del PLC y del FSLN, representantes de la Contraloría General de la República, Corte Suprema de Justicia y Consejo Supremo Electoral. Comentó sobre los despidos de algunos funcionarios en Migración, por razones justificadas.

Propuestas legislativas. Hubo total coincidencia entre los empresarios miembros del Comité de Finanzas, sobre el impacto negativo que tendría la propuesta de un 14avo. mes de salario (quinceavo, tomando en cuenta el egreso en concepto de vacaciones y aguinaldo). El Grupo de Comité de Finanzas, se ofreció a hacer las gestiones (públicas y privadas, a través de las Cámaras Empresariales, etc) que sean necesarias para hacer conciencia sobre dicha iniciativa, en vista del daño que causaría a la inversión privada, lo que fuera agradecido por el Presidente Bolaños.

El Lic. Leonardo Somarriba ofreció asistencia para promover la "armonización" de la agenda legislativa entre el Poder Ejecutivo y la dirección del Poder Legislativo. El Presidente Bolaños mencionó el interés por divulgar efectivamente su propuesta para atender a los sectores verdaderamente empobrecidos y contrastar con iniciativas inviables y de carácter populista.

Propuesta sobre rediseño del 6 % de las Universidades. El Presidente Bolaños señaló, que aunque la propuesta no era vista de forma negativa, debía hacerse el estudio necesario y buscar el tiempo oportuno para desarrollar la misma.

Inversión y Producción. ¿ Que puede hacer el Comité de Finanzas para ayudar en la Gestión de Gobierno?. Ante el ofrecimiento de ayuda para desarrollar la gestión de gobierno, el Presidente Bolaños señaló su especial interés en el fomento a la inversión, lo que podría incluir la participación de empresarios en sus giras al exterior, así como la búsqueda de instituciones de carácter filantrópico para conseguir asistencia en el manejo de instituciones de carácter social como hospitales. Se comunicó al Presidente Bolaños sobre la realización de un evento en Washington con la U.S. Chamber of Comerce que invitó al Presidente Bolaños a ser el principal orador en un evento que se realizará el 9 de mayo, a lo que se dará debida atención y fue bien recibido por el Señor Presidente.

CONPES. Se coincidió en la idea de revitalizar el CONPES y procurar su despartidarización (algunos comentarios giraron sobre la necesidad de reducir la representación de ONG's)

Lista de donantes. Don Leonardo Somarriba y Doña Desireé Pereira, harán llegar la lista final de donantes, a los que el Presidente Bolaños enviará un mensaje de agradecimiento.

A. Ramírez Secretaría Privada de la Presidencia de la República

Lista de participantes.

Mario Salvo Horvilleur, Coordinador Leonardo Somarriba, Coordinador

Adolfo Arguello

Roberto Sampson

Evenor Valdivia

Enrique Pereira

Desireé Pereira

Juan B. Sacasa

Roberto Vassalli

Luis Debayle

Marco Mayorga

Adolfo McGregor

Chester Noguera

Enrique Salvo H.

José Álvarez

Armando Castillo

Alejandro Terán

Ramón Lacayo

María José Montenegro

Avil Ramírez